

El encuentro sobre la normalización lingüística reunirá en Santiago a unos 300 profesionales

Santiago (Redacción). Unos 300 profesionales, la mayoría dedicados a la enseñanza, tratarán de alcanzar un acuerdo sobre la normativa del gallego que permita superar la situación de confusión actual, en el encuentro que se celebrará en Santiago los días 18, 19 y 20 de este mes, para analizar la situación de la normalización lingüística. Estas jornadas de trabajo, convocadas por la Asociación de Escritores en Lingua Galega, Asociación Socio-Pedagógica Galega y Federación de Asociacións Culturais Galegas, cuentan con la participación, entre otros, de los catedráticos Pilar Vázquez Cuesta y Ricardo Carballo Calero. Tanto el Instituto da Lingua Galega como la Dirección General de Política Lingüística declinaron la invitación para participar en la preparación del encuentro.

La mayor participación de profesionales, según los datos facilitados por los organizadores, corresponde al sector de la enseñanza, donde, incluso, parece posible la existencia de problemas formales para facilitar el debate de todas las comunicaciones y ponencias presentadas.